

Aumentan a 274 los muertos tras bombardeos israelíes contra el Líbano: reportan más de mil heridos



El número de muertos por los bombardeos israelíes de este lunes contra diversos puntos del Líbano asciende ya a 274 y el de heridos supera un millar, mientras continúan las evacuaciones masivas del sur del país, según informó el Ministerio de Salud Pública.

El titular del departamento, Firas Abiad, informó en rueda de prensa de que los ataques aéreos que se suceden en las regiones meridional y oriental del país dejan ya 274 fallecidos y 1.024 heridos, y explicó que algunos de ellos alcanzaron ambulancias y centros médicos.

En concreto, dos trabajadores sanitarios murieron y otros 16 resultaron heridos por los bombardeos mientras participaban en las operaciones para trasladar a las víctimas a diferentes hospitales.

El Ministerio de Salud Pública ya está en contacto con las autoridades de varios países aliados para que le proporcionen suministros médicos y medicinas, y a su vez se prepara para elevar el grado de alerta en el sector sanitario en caso de que los ataques se expandan, agregó Abiad.